Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 38. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 10.07.2019

8.3	Markierung Zebrastreifen Klosterstraße/Obertorkreisel
	(Herr Jonen, UWG)

Herr Jonen:

Die Markierungen auf der Klosterstraße im Bereich des Zebrastreifens vor dem Obertorkreisel sind verwirrend und zum Teil verblasst. Können dort neue eindeutige Markierungen angebracht werden? Insb. der Zebrastreifen ist optisch nicht mehr wahrzunehmen.

Antwort der Verwaltung:

Der Hinweis wird durch den Fachbereich Verkehr und Grünflächen geprüft. Der Zebrastreifen soll bei der nächsten Markierungsaktion erneuert werden, damit dieser wieder eindeutig zu erkennen ist.

Meckenheim, den 31.07.2019

Sabine Gummersbach Schriftführer/in